

Se lanzó la liga de vóley regional

Escrito por Administrador

Martes, 06 de Julio de 2010 00:00

Comenzó el campeonato de vóley de la Cuenca del Salado en las instalaciones del club Sarmiento, con la categoría sub 18 femenino, seguida de la sub 18 masculino, luego libre femenino y finalizando con libre masculino. El primer encuentro por la zona fue entre Roque Pérez y Lobos y la invitación fue para todos los vecinos con entrada libre y gratuita.

Recordemos que la zona está integrada por las ciudades de Roque Pérez, Saladillo, Las Flores, General Alvear, 25 de Mayo, Navarro, Lobos y Cañuelas.

La directora de deporte, Graciana Uruslepo, dijo que "estamos muy contentos de que haya comenzado la liga de vóley, es un hecho histórico e importante, cuya iniciativa surgió de nuestra ciudad y es el tema que se habla en cada reunión que tenemos porque el resto de los municipios tiene muchas ganas de participar, todos nos acompañan y de hecho hay más municipios que quieren sumarse pero por ahora, por costos, empezamos por los municipios de la zona".

El debut fue contra Lobos en el club Sarmiento, institución donde funciona el taller municipal de vóley, con servicio de cantina y entrada gratuita.